

...in eigener Sache...

Sie interessieren sich für Ludwigsburg? Ihnen liegt am Herzen, dass die Stadt auch weiterhin lebendig, lebenswert und fit für die Zukunft ist? Sie wohnen, arbeiten oder studieren hier? Sie haben Lust, einen kritischen Blick auf das bisher Erreichte in der Stadt zu werfen? Sie möchten die Zukunft der Stadt selbst mitgestalten?

Dann können Sie sich bald als Teilnehmer an der Zukunftskonferenz 2015 bewerben!

Die Zuko 2015 findet am 17./18. April 2015 in Ludwigsburg statt. Vertreter von Stadtverwaltung, Lokalpolitik und - insbesondere - aus der Bürgerschaft ziehen Bilanz über bisherige Maßnahmen, sammeln Ideen für die Zukunft der Stadt und bringen ihre eigenen Erfahrungen, Ideen und Vorschläge mit ein.

Die alle 3 Jahre stattfindenden Zukunftskonferenzen bilden den „roten Faden“ in der Bürgerbeteiligung und im Ludwigsburger Stadtentwicklungskonzept.

Bei Interesse schicken Sie eine Mail an stadtentwicklung@ludwigsburg.de. Wir melden uns wenn es los geht.



Wir freuen uns über Ihr Interesse!